

# WEB版♥甲子園短期大学通信

2021年度-Vol.3

令和4年3月31日発行

## 令和三年度・学内成人式



令和四年一月十四日、新型コロナウイルス感染症の影響により、学内成人式が遠隔にて開催されました。

第一部の式典では早坂学長から、成人としての自覚を促す励ましの言葉が贈られ、それに応えてⅡ回生代

表学生が誓いの言葉を述べました。

第二部は、石井登志郎西宮市長による

「新成人に向けてお祝いメッセージ」と題したビデオが披露され「西宮市が自然豊かな文教都市として発展したのは市民の力によるものであり、皆さんも専門性を持って社会に貢献して人生を充実させてください」との力強い言葉が贈られました。

第二部の後半では教職員全員によるお祝いの言葉と各自の二十代の写真を添えたスライドが上映され、アットホームな雰囲気になりました。



## 令和三年度・第五十七回 卒業式



令和四年三月十五日、新型コロナウイルス感染症の発生状況を鑑み、対面と遠隔でのハイブリッド方式で卒業式を行いました。卒業生と関係教職員は式場で、Ⅰ回生やその他教職員は、学内において遠隔での参加となりました。

また、保護者の皆様、理事長先生、ご来賓もそれぞれ遠隔で参加して頂きました。早坂三郎学長より学生の代表に学位記が授与され、学生から教職員に感謝の言葉が伝えられました。

卒業式の後、ホテルで開催予定の謝恩会は自粛し、これに代わる「謝恩の会」を学内で実施しました。卒業生からは心のこもったメッセージの色紙などが教職員へ、また、教職員からはお菓子のプレゼントが卒業生へと手渡され、企画のイベントや記念撮影などで大いに盛り上がりました。皆さんの社会での活躍を心から期待しています。

